

Clínicas Rincón se apunta su octava victoria tras superar al Palma Air Europa (66-61)

El partido comenzaba de inmejorable forma para los locales.

14.01.2013 - 10:41 - JUAN MORALES

Twittear



El Clínicas Rincón Axarquía consigue en Los Guindos su octava victoria de la temporada al batir al Palma Air Europa en un emocionante encuentro, decidido al final por sólo cinco puntos de diferencia (66-61). El espectacular primer tiempo les valió a los axárquicos para despegarse, pero los baleares reaccionaron, viviendo un final agónico que se decantó del lado local (66-61).

La tarde ya olía a baloncesto en las inmediaciones del Pabellón de los Guindos, en Málaga. Recuerden que Clínicas Rincón se ve obligado a jugar en esta, su cancha suplente, debido a que el Ayuntamiento de Vélez Málaga aún no ha concluido las acometidas del parquet de Torre del Mar. A pesar del hándicap, la expectación era máxima y el público llenó las gradas de esta cancha de paso. Cincuenta, cincuenta. Ese era el color en las mismas con un calmado grupo malagueño y una muy ruidosa afición balear, que quiso estar con su equipo, poniendo la nota de color en un recinto que necesita de este jolgorio para que el básquet sea eso, una fiesta.

En lo deportivo, el partido comenzaba de inmejorable forma para los locales. Y es que a pesar del ímpetu de los de Palma, fueron los pupilos de Francis Tomé quienes se adueñaron del marcador con la primera distancia importante al término de los diez primeros minutos (25-11).

En el segundo periodo, se reestableció la igualdad y Palma conseguía limitar daños para irse al descanso catorce puntos por debajo (43-29). La distancia, que no daba ni mucho menos la victoria a los de la Axarquía, se convirtió en un arma de doble filo para un conjunto que se veía ganador, el Clínicas Rincón, y un Mallorca que sabía que en un cuarto se podía solventar el mal inicio.

Dicho y hecho. El tercer cuarto fue para los visitantes, que mejoraron en ataque y que forzaron pérdidas de balón locales para equilibrar el marcador (52-46), complicando la vida en demasía a un Clínicas Rincón que vio peligrar la victoria.

De hecho, el último cuarto hizo tambalear los cimientos de Los Guindos. Con él, llegaron los primeros empates en el luminoso (55-55, 59-59), pero dos canastas seguidas locales dieron la última ventaja (63-59) y la victoria se quedó en casa (66-61). Descansaba tranquilo el público local y también lo hacían los jugadores, quienes saben qué es eso de caer en las postrimerías del partido.

Con este resultado, Clínicas Rincón queda con ocho victorias y cuatro derrotas. Esta semana, el Clínicas Rincón viaja a Las Palmas de Gran Canaria, donde se enfrentará al conjunto local el sábado 19 de enero a las 19.30 horas (jornada 14).



TU DIARIO HOJA A HOJA



Lo último | **Lo más visto del mes**

- 17 ene** NOTICIAS Concentración en repulsa por la agresión al profesor del IES Reyes Católicos
- 17 ene** NOTICIAS El sábado se presenta el cartel de Carnaval de Torre del Mar
- 16 ene** NOTICIAS Un padre agrade a un profesor del IES Reyes Católicos
- 16 ene** NOTICIAS Muere un hombre al ser atropellado en la avenida Juan Carlos I de Vélez-Málaga
- 16 ene** DEPORTES Lucas Piazón pasa de forma satisfactoria el reconocimiento médico
- 16 ene** NOTICIAS Mancomunidad espera superar este año el número de expedientes de la Oficina Técnica
- 16 ene** DEPORTES Clínicas Rincón retoma los entrenamientos con la vista puesta en la visita al Gran Canaria 2014
- 16 ene** DEPORTES El Vélez pierde a Nacho
- 16 ene** NOTICIAS Vecinos de Benajárfes denuncian la presencia de ratas en parques infantiles
- 16 ene** NOTICIAS Detienen a tres personas por tenencia ilícita de armas